



37-teiliges Präzisionsschraubendreher-Set

- Kompaktes Bit-Set mit einer Grundausrüstung für kleine Reparaturen und Heimwerkerarbeiten, z. B. am PC, an Uhren, Brillen oder Haushaltsgeräten
- Ein ergonomischer Griff und ein rutschfester, gummierter Schaft sorgen für einen festen Halt beim Arbeiten, ohne die Hand zu ermüden
- 1x 100 mm Präzisionsschrauben-Bit inkl. 7x Sechskant-Nuss: 2,5 mm, 3 mm, 3,5 mm, 4 mm, 4,5 mm, 5 mm, 5,5 mm
- Inkl. 28 Bits: 6x Schlitz 1 mm, 1,5 mm, 2 mm, 2,5 mm, 3 mm, 3,5 mm, 6x Kreuzschlitz PH00, PH00, PH0, PH1, PZ0, PZ1, 9x Innensechskant T4, T5, T6, T7, T8, T9, T10, T15, T20, 7x Außensechskant H0.7, H0.9, H1.3, H2, H2.5, H3, H4
- Die genormten Bits sind auch für viele handelsübliche Akkuschauber geeignet
- Jeder Bit ist für besondere Haltbarkeit und Bruchfestigkeit aus hochwertigem Chrom-Vanadium-Stahl (Cr-V) gefertigt
- Durch das praktische, kompakte Format ist das Set perfekt für den mobilen Einsatz geeignet

37-Piece Precision Screwdriver Set

- Compact bit set consisting of the basic equipment for small repairs and DIY jobs, e.g. on the PC, watches, glasses or household appliances
- The ergonomic handle and the non-slip rubberised shaft provide a firm grip when working without tiring the hand
- 1x 100 mm precision screwdriver bit incl. 7x hexagon socket: 2.5 mm, 3 mm, 3.5 mm, 4 mm, 4.5 mm, 5 mm, 5.5 mm
- Incl. 28 bits: 6x slotted 1 mm, 1.5 mm, 2 mm, 2.5 mm, 3 mm, 3.5 mm, 6x cross recessed PH000, PH00, PH0, PH1, PZ0, PZ1, 9x 6-point star T4, T5, T6, T7, T8, T9, T10, T15, T20, 7x hex socket H0.7, H0.9, H1.3, H2, H2.5, H3, H4
- The standardised bits are also suitable for most common electric drills
- Each bit is made of high-quality chrome vanadium steel (Cr-V) for extra durability and breaking strength
- The handy, compact format makes the set perfect for mobile use

Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name	Bezeichnung	Blatt	
		gez.:	28.10.2024	fw	WZ goobay 37 tlg. Präzisionsschraubendreher Set	1	
		gepr.:	28.10.2024	fw		von	1
		Norm:	Änderungen vorbehalten / Subject to change			74003	

